



Numerosos vecinos siguieron a los gigantes y cabezudos por todo Alpicat.

Unos veinte gigantes "ocupan" Alpicat en su último día de fiesta

Exito de participación en la primera bajada por el canal de Pinyana

GUSTAVO DIBASSON

ALPICAT • Una veintena de gigantes de diez poblaciones diferentes, así como decenas de cabezudos y grupos de "grallers" amenizaron la matinal de Alpicat que ayer cerró su Festa Major.

Gigantes de Alpicat, Les Borges Blanques, Mollerussa, Tèrmens, Juneda, Montoliu de Lleida y los de Lleida y del colectivo de Cappont de la capital "ocuparon" todas las calles de la localidad, en las que aún había restos del "correfocs" del sábado por la noche, hasta llegar al ayuntamiento donde cada participante recibió una placa de agradecimiento por su participación en la fiesta.

Unas 200 personas, principalmente niños, siguieron con expectación a los gigantes que bailaron, junto a los cabezudos, al son de los diferentes grupos de "grallers".

Fuentes de la comisión de



El Autocross fue otra de las actividades de las fiestas.

fiestas explicaron que anteriormente el encuentro de gigantes se celebraba el jueves, al iniciar las fiestas, aunque ahora se ha traspasado al domingo para conseguir una mayor participación de público; hecho que destacaron que se había con-

seguido.

La organización de las fiestas de Alpicat destacaron también la alta participación en la primera bajada por el canal de Pinyana, el "Rec Nou" del sábado y una demostración de autocross.●

